

Lyon : Ils manifestent pour le droit au logement



Départ de la manifestation de la place Charles Hernu / © Renaud Gardette

Des membres des collectifs de droit au logement ont manifesté ce matin à Villeurbanne. La fin de la trêve hivernale est synonyme d'angoisse pour les familles précaires

Par Bérengère Bourgeot Publié le 31/03/2018 à 18:35 Mis à jour le 31/03/2018 à 18:45

250 personnes se sont réunies samedi 31 mars matin place Charles Hernu à Villeurbanne à l'appel des collectifs et associations réclamant un meilleur accueil des migrants et des sans toits.

La trêve hivernale s'achève, le 1er avril : l'an dernier plus de 1200 familles ont été expulsés de leur logement, à cause de loyers impayés, en dehors de cette période.

Le choix de Villeurbanne n'a pas été fait par hasard. Dans la ville, pas moins de trois squats accueillent actuellement des SDF, migrants et demandeurs d'asile. Le cortège les a d'ailleurs rallié tous les trois : l'Amphi Z, la Maison Mandela et la Trappe.

Une famille albanaise de 3 adultes et 5 mineurs, squatte un immeuble vide de Villeurbanne, tous demandeurs d'asile. Ils s'inquiètent dorénavant d'une possible expulsion.

fin de la trêve hivernale – voir la vidéo :

<https://france3-regions.francetvinfo.fr/auvergne-rhone-alpes/rhone/lyon/lyon-ils-manifestent-droit-au-logement-1450725.html>